

2016年10月28日

報道関係 各位

株式会社イオンファンタジー

～ フィンランドがテーマの次世代型プレイグラウンド ～

「FANPEKKA」マレーシア1号店

11月1日（火）グランドオープン



株式会社イオンファンタジーの子会社イオンファンタジーマレーシアは、インドアプレイグラウンドの新業態店舗「FANPEKKA」のマレーシア1号店を、2016年11月1日（火）にマレーシア・ジョホール州にオープンいたします。

「FANPEKKA」は「魔法にかかったフィンランドの街」をモチーフにした、次世代型プレイグラウンドです。

フィンランドの文化や教育を遊びに取り入れ、遊びを通じてお子さまの主体的な成長を促し「変化に対応する力」を育むことを目指しています。施設内には本格的な城や船の遊具、保護者もくつろげるカフェを取り入れ、親子で夢中になれる体験を提供します。

2015年4月に、在中国 フィンランド大使館よりオフィシャルサポートを受け、北京市1号店を、同年12月武漢市に2号店をオープン。その世界観は多くのお客さまから支持を頂いております。今回オープンする「テブラウシティ店」はマレーシアでは初の出店となり、在マレーシア フィンランド大使館からオフィシャルサポートを受けています。初導入となる新コンテンツも登場し、さらに新しい体験をご提供いたします。

1. 店舗概要

- ◇ 店舗名 : FANPEKKAテブラウシティ店
- ◇ 所在地 : Lot, S102, 2nd Floor, Aeon Tebrau City Shopping Centre, No. 1, Jln Desa Tebrau, Tmn Desa Tebrau, 81100 Johor Bahru

2. オープン日

- ◇ グランドオープン :
2016年11月1日（火）10:00～22:00



※オープン前のため画像はイメージです



「FANPEKKA」概要

< コンセプト >

フィンランドの文化や教育の要素を取り入れたテーマプレイグラウンド

< テーマ >

「Little Trip」～妖精トントが魔法をかけた街～

フィンランドの小さな街をモチーフに、中世と魔法が入り交じった不思議な空間が異世界を訪れたような没入感を演出します。

< 主なコンテンツ >

古城型アスレチック、帆船型アスレチック、
組み立てレイキモッキ（フィンランド式おうち作り）、
なりきりレイキモッキ（お店屋さんごっこ）、
クラフトコーナー、トイコーナー、カフェ 等



< トント >

トントはフィンランドに伝わる伝説の妖精です。いつもは人間と自然の近くで楽しく暮らしていますがクリスマスになるとサンタさんのお手伝いとして活躍します。彼らは好奇心旺盛でFANPEKKAに遊びにくる子ども達にとっても興味があるようです。



< イミグレーション >

イミグレーションではファンペッカに入国するための審査として

子供たちに「MIKS I=なぜ？」と呼ばれるフィンランド式の質問を投げかけし、自由な発想により子供たちの「考える力」を育みます。

質問に答えてくれた場合には、ファンペッカパスポートに入国スタンプを押印します。



< レイキモッキ >

レイキモッキはフィンランドの伝統的な遊びで、親が子どもに作ってあげる「子どものため」の小さなおうちです。FANPEKKAでは、子どもが主役の空間として、主体的な成長やデザインセンスが磨かれます。



< 新導入コンテンツ >

テブラウシティ店初導入の新コンテンツです。エリアの中に入ると、足元にくるくると回る輪が現れます。特定の人数が集まると、輪が合体してキラキラ光る巨大な輪が出現。友達や家族で協力して遊べる映像コンテンツです。



連絡先： 広報・IR室 圓藤英美 Tel 043-212-6188
公式HP: <http://www.fantasy.co.jp>